



## 'Sheinbaum, no estás sola': Gobernadores y legisladores cierran filas por la soberanía de México

El coordinador del Movimiento de Regeneración Nacional (Morena) en la Cámara de Diputados, **Ricardo Monreal** y el gobernador de Puebla, Alejandro Armenta, expresaron este martes su apoyo total a la presidenta de México, Claudia Sheinbaum, destacando su liderazgo como mandataria mexicana.

Desde Puebla y en compañía de los gobernadores de México y otros legisladores, Ricardo Monreal dijo que defenderán a la Patria y a los migrantes tras los embates del presidente estadounidense, Donald Trump.

"Le decimos a la presidenta de México que no está sola y que vamos a defender nuestra nación, a los migrantes y a defender nuestra soberanía y nuestra independencia", dijo Ricardo Monreal en un emotivo video.

'Puebla listo para recibir migrantes'

Por su parte, Armenta subrayó que Puebla está lista para recibir a los connacionales ante posibles medidas del gobierno del nuevo presidente de Estados Unidos, Donald Trump, que podrían vulnerar los derechos de los migrantes.

También recordó que la mano de obra mexicana es fundamental para la economía de Estados Unidos: "Junto a Claudia Sheinbaum, estamos preparados para apoyarlos con dignidad y respeto", aseguró.

La Conago y el respaldo a la soberanía de México

La Conferencia Nacional de Gobernadores (Conago) que son diversas reuniones anuales que tienen los gobernadores de México lanzaron un comunicado de apoyo a los migrantes mexicanos que radican en Estados Unidos.



Esta tarde publicó un desplegado en defensa de la soberanía y los derechos de los mexicanos. En él, reiteraron su solidaridad con las comunidades mexicanas en el extranjero, especialmente en Estados Unidos, y rechazaron cualquier tipo de injerencia que vulnere la independencia nacional.

El documento subraya la importancia de la unidad y el liderazgo de Claudia Sheinbaum, destacando su compromiso con los principios democráticos y la protección de los migrantes. Además, la Conago se comprometió a fortalecer el programa “México te abraza”, enfocado en garantizar el retorno digno de los connacionales en caso de deportaciones masivas.

"Implementaremos las acciones necesarias para garantizar en todo momento un retorno digno y respetuoso de nuestros connacionales. La Conago rechaza de manera categórica cualquier intento de injerencia externa que vulnere nuestra soberanía nacional, en defensa de nuestra independencia y autodeterminación hacemos un llamado a respetar los principios de no intervención y respeto mutuo entre las naciones. Expresamos nuestro pleno derecho y nuestro pleno apoyo a la presidenta de los Estados Unidos Mexicanos, Claudia sheinbaum", se lee en el desplegado.

#### Un llamado a la unidad

En un mensaje conjunto, gobernadores y legisladores reafirmaron que México es un país soberano e independiente. Su fortaleza radica en la unidad de su gente, así como en la colaboración institucional para enfrentar los desafíos internacionales.

Entre los firmantes del apoyo a Claudia Sheinbaum y a los migrantes se encuentran, además de Alejandro Armenta y Ricardo Monreal, María del Pilar Ávila Ortega, Alfredo Ramírez Bedolla, Delfina Gómez, Samuel García, y Rubén Rocha, así como los otros 24 gobernadores del país.

<https://www.radioformula.com.mx/nacional/2025/1/21/sheinbaum-no-estas-sola-gobernadores-legisladores-cierran-filas-por-la-soberania-de-mexico-849309.html>